



民主党千葉県第10区総支部長
前衆議院議員 谷田川はじめ

「雄志」

民主党千葉県第10区総支部 谷田川はじめ後援会

【香取事務所】

〒287-0001 千葉県香取市佐原口2164-2
TEL 0478-54-5678 FAX 0478-52-6991
Mail:info@hajime-yatagawa.com
HP:www.hajime-yatagawa.com

政府与党との 明確な対立軸を

早いもので、前回の衆院選で敗れてから、間もなく二年が経過しようとしています。この間できるだけ多くの有権者宅を訪ね、次期衆院選に挑戦する旨の決意を述べていますが、つづく支援者の皆さんのがんばりを実感しています。温かい励ましの言葉をかけて頂き、応援することを約束してくれた時は、勇気百倍です。地区によつては、何軒歩いても反応が悪く徒労に終わってしまいます。しかし、十軒目に訪ねた所で「応援するよ！」と言つて頂くだけで苦労が吹き飛びます。まさに砂漠の中でおアシスに辿りついたような心境です。さて、二人の女性閣僚の辞任で、安倍政権にもかげりが見えてきたのですが、残念ながら、わが民主党に対する支持率は一桁台に低迷したままです。政権与党時代の様々なマイナスイメージが尾をひいているのが、一番大きな要因と思われます。と同時に、わが党が何を目指しているのかを十分に浸透させることができます。と同時に、わが党ではないかと最近強く感じるようになりました。

こうした政府与党の政策に対しても、野党民主党がしつかりした対案を示すことが求められています。4ページにあるように、10月に配布した駅頭チラシでは、「法人税減税より子ども医療費無料化を！」を訴えました。こうした明確な対立軸を示せるよう腐心していく所存です。

皆様の忌憚のないご意見をお待ちしております。末筆乍ら向寒の折、ご健勝を心よりお祈り申し上げます。

27日から1泊2日の日程で花斎会（野）2ページ目に掲載したように、9月

平成二十六年十一月

谷田川はじめ

花斎会(野田グループ)の 合宿勉強会を銚子で開催



野田前総理を囲んでの勉強会

野田前総理は、分厚い中間層を復活させるのが民主党の使命であり、大企業や富裕層を優先する安倍政権との対立軸を明確にする必要性を力説しました。

毎年メンバーの選挙区で合宿が行われ、今回は9月27日・28日の1泊2日の日程で銚子市で実施しました。震災以来観光客の減少が続いているが、少しでも銚子復興のお役に立ちたいとの思いがありました。1日目の夕刻と2日目の勉強会を終えた後、銚子の観光地を視察しました。

詳細は以下の通りです。

グループの名称は花斎会。中国語の百花斎放から取つたもので、多彩な文化を開化させるという意味です。野田前総理が命名したもので、皆が花を咲かせるようにとの願いがこめられています。

谷田川はじめは民主党内で、野田佳彦前総理がリーダーであるグループに所属しています。



地球の丸く見える丘展望館から眺望を楽しむ



鎌倉市議の案内で犬吠埼を観察



軽トラ市を観察。銚子元気娘のステージが終わったら、野田前総理が一言挨拶



銚子元気娘と野田前総理、蓮舫衆院議員と記念撮影

松下政経塾設立35周年記念行事に参加 松下幸之助塾主の墓参

**政治を志した
原点を確認**

「政治を正さなければ、日本は良くならない」との松下幸之助塾主の思いで設立された松下政経塾。今年で設立35周年になります。それを記念した行事が9月6日に実施され、松下塾主の墓参のため和歌山市まで足を運ぶとともに、その後の京都での記念式典に谷田川はじめも参加しました。

谷田川はじめは第7期生で、1988年に入塾し、1991年に卒塾しました。

日本が戦後採り入れた民主主義。その本家本元の米国政治を体得できれば、日本の政治を正せると考えてワシントンに1年半滞在。連邦下院議員の政策スタッフも務めました。まさに谷田川はじめにとっての政経塾での3年間は、政治家としての素養を身に付ける充電期間でした。この貴重な経験をさせて頂いた松下塾主の墓前で深く感謝の気持ちを伝えるとともに、次期衆議院選での必勝を誓いました。



松下塾主の墓で頭を下げる谷田川はじめ



松下幸之助塾主夫妻の銅像の前で



35周年記念式典で挨拶する佐野松下政経塾長

配布したチラシを掲載しました。



京成成田駅にて

9月のチラシ

息切れしてきた「アベノミクス」 中・低所得者の底上げを！

安倍政権が誕生して以来、異次元の金融緩和と過去最大の財政出動により、株価は上昇し、企業業績も改善に向かっているのは事実でしょう。しかし、各紙世論調査結果に見るよう、生活が向上したと実感している国民はごく僅かです。人手不足を背景に、パートやアルバイトの時給が上がり、正社員の賃金も上向き始めました。しかし、脱デフレと今年4月からの消費増税に伴う物価上昇に所得の増加が追い付いていないのが現状です。すなわち、実質賃金は低下しているのです。9月8日に内閣府が発表した4月～6月の経済成長率は、年率に換算して7.1%減となり、消費増税後の買い替えから個人消費の回復が予想以上に鈍いことを示しています。特に中・低所得者層の消費の落ち込みが懸念されます。

次の表は、平成12年と最近の数字の比較ですが、日本社会の格差拡大が裏付けられています。今から40年程前の世論調査で、9割以上の国民が自分は中流に属していると回答し「一億総中流」という言葉が生まれましたが、それが死語になりつつあります。小泉政権の時代に、格差が一層拡大したと指摘されています。

項目	平成12年の統計	最近の統計
生活保護世帯数	751,303	1,558,510 (H24年)
貯蓄なし世帯の比率	12.4%	37.2% (H25年)
非正規雇用の割合	26.0%	36.7% (H25年)

米国型市場万能主義を信奉し、極端な言い方をすれば、強い者がどんどん強くなるのは当然。弱い者が負けていくのは仕方ない。東京だけが日本だ。地方がどんどんさびれていくのは仕方ない・・・との考えでした。その時「勝ち組」「負け組」という言葉がはやったことを記憶されている方も多いと思います。その後、民主党政権では、格差の縮小を唱え、高校授業料無償化や子ども手当を実施しましたが、格差は正に十分な道筋を付けることができませんでした。

そして安倍政権になり「アベノミクス」が持てはやされていますが、最近は効果も薄れ、息切れしていると言っても過言ではありません。そして残念なことに、今年4月に社会保障の安定・充実と財政再建のために消費税率を8%に引き上げたものの、社会保障の財源には十分に充てられず、1千兆円を超える国の借金は増え続けています。

安倍総理は、経済成長を果たすには大企業等の富裕層がまず利益を出すことで、それが社会全体に広がっていくという発想に立っています。しかし、豊かな人が消費を増やすだけでは経済は回りません。国民の多数を占める中・低所得層を底上げできるかどうかがとても重要です。特に来年10月に予定されている10%への消費税引き上げは、一層低所得層の負担が重くなります。

- O E C D (経済協力開発機構)は、昨年の対日審査報告書の中で所得格差、貧困を減らすための政策として
 - 低所得世帯が受け取るネット給付の割合を増やすこと
 - 勤労所得控除を給与所得者を対象に導入し、所得に関する透明性が確保されたら、対象を自営業者に拡大すること
 - 非正規労働者への社会保険の適用範囲を拡大すること
 - 低所得世帯学生の高等教育向けの公的奨学金を拡大すること
- 等を提言しています。

安倍政権は、この提言を真摯に受け止め、着実に実行に移すべきです。こうすることで間違いなく、分厚い中間層を築くことができるのです。

早朝の駅頭活動で、9月と10月に

10月のチラシ

法人税減税よりも子ども医療費無料化を！

私が所属する民主党千葉県連は、毎年9月頃、各市町役場に国会議員や県会議員が足を運び、国や県に対する要望を聞き取る「出前民主党」という活動を実施しています。私の選挙区である千葉10区は5市4町ありますが、そこからの要望で過去5年間で最も多かったのは、医療問題です。特に子ども医療費無料化を国の事業で実施して欲しいとの要望が広がっています。次の表は関東近県と千葉10区内市町の、平成25年4月1日現在の子ども医療費無料化の実施状況です。

都道府県	通院 (対象年齢)	入院 (対象年齢)	一部負担
茨城県	9歳年度末	9歳年度末	有
栃木県	12歳年度末	12歳年度末	有
群馬県	15歳年度末	15歳年度末	無
埼玉県	就学前	就学前	有
千葉県	9歳年度末	15歳年度末	有
東京都	15歳年度末	15歳年度末	有
神奈川県	就学前	15歳年度末	有

市町名	通院 (対象年齢)	入院 (対象年齢)	一部負担
銚子市	9歳年度末	15歳年度末	有
成田市	15歳年度末	15歳年度末	有
旭市	9歳年度末	15歳年度末	有
匝瑳市	15歳年度末	15歳年度末	無
香取市(注)	15歳年度末	15歳年度末	有
神崎町	15歳年度末	15歳年度末	有
多古町	15歳年度末	15歳年度末	有
東庄町	15歳年度末	15歳年度末	無
横芝光町	15歳年度末	15歳年度末	無

(注) 香取市は平成26年度12月より通院・入院とも18歳まで引き上げる予定

ご覧のように都県でかなりのバラつきがあり、銚子市と旭市を除く他の市町は、千葉県よりも上乗せする形で実施しています。このことは、財政状況が厳しい中にあっても、子育て支援を強化することによって、人口減を少しでも食い止めようとする各地方自治体の思いが表れています。しかし、住む場所によって子ども医療費の負担が変わってくるというのは、国民皆保険制度の精神に反します。したがって、各自治体から子ども医療費無料化を国の責任で全国一律で実施してほしいとの要望が広がるのは、当然だと思います。

厚生労働省によると、中学卒業までの子どもの通院・入院の医療費を無料化した場合、7100億円（平成24年度予算をベースに試算）の財源が必要とのことです。

一方、安倍政権は、世界的にも高いと言われている日本の法人税の実行税率（東京都で現行35.64%）を近い将来20%台にする方針を打ち出しました。そのために来年度（平成27年度）から法人税率を毎年1.5%ずつ削減する案が検討されているとのことです。税率を1.5%引き下げるには約7500億円の新たな財源が必要になってきます。

安倍総理は「地方創成国会」と自ら位置づける今臨時国会で、「若者が安心して働き、子育てができる地域をつくる」と地方創成にかける意気込みを語りましたが、本当にそうしたいのであれば、法人税減税よりも、まずは、子ども医療費全国一律無料化を実現すべきではないでしょうか。

5市1町で「出前民主党」を実施

9月2日（火）に「出前民主党」の活動を行いました。「出前民主党」は国や県に対する要望を国会議員や地方議員が各市町に出向き聴取するもので、毎年この時期に民主党県連で実施しています。小西参議院議員とともに谷田川はじめも参加し、香取市、銚子市、旭市、匝瑳市、横芝光町、成田市の順に訪問しました。その後聴取した内容を踏まえ、9月19日（金）に関係省庁担当者からヒアリング。銚子市から要望のあった公立高校等就学支援金事務費の増額が直ちに認められるなど「出前民主党」の成果が徐々に出てきています。



越川銚子市長と面会
谷田川はじめの奥が鎌倉銚子市議
手前が小西参議院議員



明智旭市長からの歓迎の挨拶



関係省庁からヒアリング



太田匝瑳市長と面会



成田市芝バレー ボール大会開会式で挨拶(8/17)



飯岡後援会主催バーベキュー パーティーで挨拶(8/24)



佐原小学校PTAの奉仕活動に参加(9/17)



鎌倉金銚子市議主催の講演会で挨拶(9/27)



山崎等匝瑳市義市政報告会で挨拶(9/28)



佐原新宿の山車祭りにて(10/10)



匝瑳市民ふれあいセンターで開かれたカラオケ大会に出場(10/12)



佐原高校同窓会佐原支部の皆さんと福島視察研修に参加(10/26・27)



連合香取地協主催の芋掘り大会に参加(10/18)

「谷田川はじめを激励する会」を開催

野田前総理大臣来了！



野田佳彦前総理大臣

下記の通り、「谷田川はじめを激励する会」を開催いたします。
特別ゲストとして今回は、野田佳彦前総理にお越し頂きます。
皆さんのご参加をお待ちしております。選挙区各地からバスによる送迎も行います。詳しくは事務所にお問い合わせ下さい。

尚、当日は11月22日（いいふうふの日）でございますので、ご夫婦でお越しいただいた方には、ささやかなプレゼントを用意しております。

記

- 日 時 平成26年11月22日(土)
午後6時(午後5時受付開始)
- 場 所 成田ビューホテル 翼の間
成田市小菅700 ☎0476-32-1111
- 会 費 10,000円
- 振込先 谷田川はじめを激励する会
千葉銀行 佐原支店 普 3610354

※会費は、当日会場でも受け付けできますが、事前にお振り込みいただければ幸いです。
この催し物は政治資金規正法第8条の2に規定する政治資金パーティーです。

谷田川はじめ事務所

〒287-0001

住所：千葉県香取市佐原口2164-2

電話：0478-54-5678

FAX：0478-52-6991



冠婚葬祭等の情報がありましたら、谷田川事務所までご連絡下さい。

メッセージの手配をさせて頂くとともに、日程調整がつけば、谷田川はじめが顔を出させて頂きます。

【谷田川はじめプロフィール】

- | | |
|----------|---------------------------------------|
| 昭和38年 | 1月17日香取市に生まれる |
| 56年 | 千葉県立佐原高校卒業 |
| 60年 | 早稲田大学政治経済学部卒業 |
| 同年 | 丸紅(株)入社 |
| 63年 | (財)松下政経塾入塾
在塾中、米国連邦下院議員政策スタッフとして活動 |
| 平成3年 | 衆議院議員山村新治郎秘書 |
| 5年 | 千葉県議会議員初当選 |
| 以後4期連続当選 | |
| 21年 | 衆議院議員初当選
拉致問題特別委員会理事
国土交通委員会委員 |
| 24年 | 民主党成田空港ハブ化推進議員連盟事務局長
再選を目指したものの惜敗 |
| 【現在】 | 民主党千葉県第10区総支部長
千葉県ハンドボール協会会长 |